

## Aktion Saubere Hände, Aktionstag 2015

Im Rahmen einer Wanderausstellung der Krankenhausgesellschaft NRW unter dem Motto "Gemeinsame Gesundheit schützen. Keine Keime. Keine Chance für multiresistente Erreger" fand unser diesjähriger Aktionstag statt.

Wir haben über die Presse und Werbung im Haus alle Interessierten herzlich zum Aktionstag und Besuch der Wanderausstellung (8. Juli- 23. Juli 2015) in das Foyer unseres Krankenhauses eingeladen.

Mit der Wanderausstellung wollten wir auf dieses wichtige gesundheitsvorbeugende und gesundheitsschützende Thema hinweisen. Wir haben zwei Termine für eine "Keim- Sprechstunde" beispielsweise zu MRSA, Händehygiene für Patienten, Besucher und Mitarbeiter angeboten.

Neben dem Hauptthema Händehygiene war es unser Ziel alle Fragen rund um die Krankenhaushygiene, besonders zu Multiresistenten Erregern zu beantworten.

Wie in den vergangenen Jahren boten wir die praktische Übung zur Händedesinfektion an. Die meisten Besucher waren doch erstaunt wie unzureichend die Händedesinfektion bei Ihnen selbst war und übten mehrfach. Anhand des WHO Modells erklärten wir die 5 Indikationen zur Händedesinfektion im Krankenhaus. Hilfreich waren die Materialien der Aktion Saubere Hände, besonders die bildliche Darstellung der Einreibemethode.



Kontrolle der Benetzungslücken nach der Händedesinfektion. Viele Besucher haben es ausprobiert und schnell gemerkt wie wichtig die vollständige Benetzung der Hände mit Desinfektionsmittel ist. Unter UV-Licht konnten wir überprüfen wie das fluoreszierende Präparat verteilt wurde und Tipps geben.

Seit Jahren steigt der Verbrauch des Händedesinfektionsmittels, durch das Angebot sich im Eingangsbereich und dem Zugang zu den einzelnen Stationen und Funktionsbereichen die Hände zu desinfizieren.

